

# RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : AZRIELLA DONAESTHER  
Nomor Induk/NISN : 1718328040110 / 0085642164  
Nama Sekolah : SD MELANIA  
Alamat : Jl. Melania No. 1-3

Kelas : Kelas VI-B  
Semester : 2 (Dua)  
Tahun Pelajaran : 2019/2020

## A. SIKAP

Deskripsi	
<b>1. Sikap Spiritual</b>	Azriella Donaesther memiliki sikap spiritual baik, antara lain konsisten dalam berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, ketaatan beribadah, dan toleransi dalam beribadah.
<b>2. Sikap Sosial</b>	Azriella Donaesther memiliki sikap sosial baik, antara lain konsisten dalam tanggung jawab, disiplin, percaya diri, santun, peduli, dan jujur.

## B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

Kriteria Ketuntasan Minimal Satuan Pendidikan= 70

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama Katholik	96	A	Penguasaan pengetahuan sangat baik, terutama kompetensi memahami tugas dan sifat gereja	88	B	Penguasaan keterampilan baik, bahkan sangat terampil pada melakukan aktifitas yang berkaitan dengan tugas dan sifat gereja, cukup trampil dalam melakukan aktifitas yang berkaitan dengan tugas pelayanan gereja
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	97	A	Penguasaan pengetahuan sangat baik, terutama kompetensi menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila	86	B	Penguasaan keterampilan baik, dan cukup terampil dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	93	A	Penguasaan pengetahuan sangat baik, terutama kompetensi menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca, dan baik dalam Menggali informasi yang terdapat pada teks nonfiksi	82	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, bahkan terampil dalam Menyampaikan kemungkinan informasi yang diperoleh
4	Matematika (Umum)	83	B	Penguasaan pengetahuan cukup baik, bahkan sangat baik dalam Menjelaskan bangun ruang serta luas permukaan dan volumenya, namun masih perlu bimbingan dalam Menjelaskan dan membandingkan modus, median, dan mean dari data	80	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, bahkan terampil dalam Mengidentifikasi prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola
5	Ilmu Pengetahuan Alam	90	B	Penguasaan pengetahuan baik, bahkan sangat baik dalam menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi.	88	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam menyajikan karya tentang cara menyikapi ciri-ciri pubertas yang dialami.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	82	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama dalam Menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama ASEAN. , bahkan sudah baik dalam Memahami makna proklamasi kemerdekaan	84	B	Penguasaan keterampilan baik, dan cukup terampil dalam Menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan
7	Seni Budaya dan Prakarya	92	A	Penguasaan pengetahuan sangat baik, terutama kompetensi memahami patung, dan baik dalam memahami interval nada.	85	B	Penguasaan keterampilan baik, dan cukup terampil dalam membuat patung
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	92	A	Penguasaan pengetahuan sangat baik, terutama kompetensi Memahami penggunaan variasi gerak dasar mengikuti irama, dan baik dalam Memahami rangkaian pola gerak dominan dalam aktivitas senam	87	B	Penguasaan keterampilan baik, dan cukup terampil dalam Mempraktikkan rangkaian pola gerak dominan aktivitas senam
<b>Muatan Lokal</b>							
1	Bahasa Sunda	92	A	Penguasaan pengetahuan sangat baik, terutama kompetensi memahami teks wawancara tentang wirausaha	87	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam membacakan teks pidato tentang kesehatan masyarakat
2	Pendidikan Lingkungan Hidup	98	A	Penguasaan pengetahuan sangat baik, terutama kompetensi menjelaskan usaha-usaha untuk mengatasi pencemaran udara serta dampaknya	85	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam membuat poster tentang usaha-usaha untuk mengatasi pencemaran udara serta dampaknya

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Inggris	91	A	Penguasaan pengetahuan sangat baik, terutama kompetensi memahami suatu bentuk tenses yang menggambarkan suatu kejadian yang terjadi pada masa sekarang, dan baik dalam mengetahui kosa kata dan tata bahasa Inggris tentang cuaca dan musim.	89	B	Penguasaan keterampilan baik, bahkan sangat terampil dalam menerjemahkan bacaan tentang cuaca dan musim.
4	Komputer						

### C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1		
2		

### D. SARAN-SARAN

*Selamat ya Eril, sudah menyelesaikan belajar di kelas 6. Semoga prestasimu lebih meningkat lagi di tingkat sekolah selanjutnya.*

### E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1 (Satu)	2 (Dua)
1	Tinggi Badan	146 cm	152 cm
2	Berat Badan	38 kg	41 kg

### F. KONDISI KESEHATAN

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik
4	Lainnya	

### G. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1		
2		

## H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	:	0	hari
Izin	:	0	hari
Tanpa Keterangan	:	0	hari

### **Keputusan:**

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan:

**LULUS dari Satuan Pendidikan**

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

.....

Mengetahui  
Kepala Sekolah

**Tri Estu Maknaningsih, S.Ag.**  
NIP. 196304161984122003

Bandung, 19 Juni 2020  
Wali Kelas,

**Yudith Naharditho Dewi, S.IP. S.Pd.**  
NIP.